

LANDESHAUPTSTADT WIESBADEN			
Hauptamt			
Ortsverwaltung Bierstadt			
25. NOV. 2021			
1005	VoZl	St.Amt	Friedh.
Meldest.	Rente		z.K.
b.R.	z.w.V.	z.d.A.	



Der Magistrat

Dezernat für Soziales, Bildung,  
Wohnen und Integration

Stadtrat Christoph Manjura

Ortsbeirat des Ortsbezirkes  
Wiesbaden-Erbenheimüber  
1005

16 November 2021

Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden- Erbenheim vom 28. September 2021,  
TOP 16: Plätze für Jugendliche - Handlungsprogramm der Landeshauptstadt Wiesbaden;  
Beschluss Nr. 0100

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich danke Ihnen für Ihr Interesse am Handlungsprogramm Jugend ermöglichen.

Das Amt für Soziale Arbeit möge über die aktuellen Planungen aus dem Handlungsprogramm „Jugend ermöglichen“ insbesondere zum Thema Treffpunkte und Plätze für Jugendliche dem Ortsbeirat in einer der nächsten Sitzungen oder einem Arbeitsgespräch vorstellen.

Im Rahmen des Handlungsprogramms „Jugend ermöglichen“ hat sich im Handlungsfeld Freizeit die ämterübergreifende AG Plätze gebildet, die sich in regelmäßigen Abständen zusammensetzt. Geleitet wird die AG von Frau Maschat aus der Abteilung Grundsatz und Planung im Amt für Soziale Arbeit, die Ihnen aktuelle Planungen zu Plätzen von Jugendlichen in Wiesbaden vorstellen kann (zurzeit pandemiebedingt wegen Schwangerschaft allerdings nur digital).

Ihre weitere Anfrage beantworte ich wie folgt:

1. Das Amt für Soziale Arbeit möge im Zuge des Handlungsprogramms „Jugend ermöglichen - Plätze für Jugendliche“ den bestehenden Platz (Spielen und Bolzen) in Erbenheim-Hochfeld im Bereich zwischen den Hochhäusern der Köpenicker Straße und der Kleingärten in seine Betrachtung mitaufnehmen.

Das Thema der Bolzplatzerneuerung wurde bereits am 15. Juli 2021 von der Stadtteilkonferenz Erbenheim aufgegriffen und daraufhin zur Prüfung in die AG Plätze getragen. Der Platz steht für 2022 auf der Planungsliste der AG.

2. „dass durch die Verzeichnung in das Programm der Platz eine Aufwertung und/oder eine Renovierung erfährt, da er sich derzeit in keinem guten Zustand befindet,“
3. „das Amt für Soziale Arbeit zu beauftragen, hierfür -unter Einbeziehung unseres Stadtteiljugendbeauftragten- Planungen zur Nutzung (z.B. Skaterpark, oder zumindest Skaterparkelemente...) und zum Aufenthalt (...) zu entwerfen und diesem dem Ortsbeirat vorzustellen.“

In der Stadtteilkonferenz Erbenheim - ebenfalls am 15. Juli 2021 - hat sich das Jugendzentrum angeboten, bei möglicher Finanzierung durch das Handlungsprogramm ein Beteiligungsprojekt mit Jugendlichen durchzuführen, um die Umgestaltung des Bolzplatzes an deren Bedürfnissen auszurichten. Dieses Vorgehen wird von den Mitgliedern der AG Plätze sehr begrüßt. Es freut mich sehr, dass hier auch der Stadtteiljugendbeauftragte mitwirken möchte.

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in black ink, consisting of several loops and a long horizontal stroke at the end.